

# Posible ruptura de relaciones entre FRANCIA Y LA URSS

## Como consecuencia del reconocimiento soviético del régimen comunista

# INDOCHINO

### Enérgica protesta verbal al embajador ruso en París

París, 2.—El periódico de la tarde "Le Monde", que en ocasiones refleja la opinión del Ministerio de Asuntos Exteriores, dice que Francia debe estudiar la posibilidad de retirar su embajador de Moscú "durante cierto tiempo".

Por su parte, el redactor diplomático de la agencia Reuters señala que en los círculos diplomáticos de Londres se habla de una posible ruptura de relaciones diplomáticas entre Francia y la Unión Soviética. Dichos círculos creen que la posición oficial de Gran Bretaña es contraria a semejante ruptura, de conformidad con la política contemporizadora de Inglaterra que ya se refleja en el reconocimiento por este país del Gobierno comunista chino.

Se añade que el embajador francés en Londres, Massigli, que visitó esta mañana el Foreign Office, es posible que discutiera en dicho departamento sobre la postura adoptada ayer por la URSS al re-

chazar la nota de protesta francesa por el reconocimiento soviético del régimen comunista de Indochina.—EFE.

### ENERGICA PROTESTA VERBAL AL EMBAJADOR RUSO

París, 2.—Seis minutos duró la entrevista celebrada en el Ministerio de Asuntos Exteriores entre el embajador soviético, Alexander Bogomolof, y el ministro en funciones, Pierre Schneider, en la que éste le hizo una enérgica protesta verbal por el reconocimiento de la URSS al régimen comunista de Indochina.

Schneider insistió en las graves consecuencias que puede implicar la iniciativa de Moscú en las relaciones franco-soviéticas. La protesta oral significa una renovación de la presentada por escrito ayer, que fué rechazada.

Un portavoz del Ministerio indicó que el embajador soviético abandonó el Ministerio "con el rostro muy ceñudo".—EFE.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.250.—CEUTA, viernes, 3 de febrero de 1950. — Precio: 50 céntimos.

### EL NUEVO EMBAJADOR DE BOLIVIA EN MADRID

# Presentó las cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado

### Bolivia tiene grandes proyectos comerciales en España, declaró el Dr. Hertzog a los periodistas

Madrid, 2.—El Dr. Hertzog, nuevo embajador de Bolivia en España, ha presentado sus cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado.

El acto se celebró con el ceremonial de costumbre. El Dr. Hertzog ocupó una carroza, acompañado por el introductor de embajadores, señor barón de las Torres, y escoltado por la Guardia mora del Generalísimo. A su llegada al palacio, pasó a presencia del Caudillo, que estaba acompañado del ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, de sus ayudantes y alto personal de las Casas Militar y Civil y otras personalidades haciendo entrega el embajador boliviano de sus cartas credenciales.

Después, S. E. el Jefe del Estado pasó con el Dr. Hertzog y el señor Martín Artajo a otro salón, donde conversaron cordialmente durante largo rato.

El embajador boliviano regresó a su residencia con los mismos honores que a su llegada al palacio.

**"BOLIVIA SIGUE CON GRAN INTERES LA OBRA DEL GOBIERNO ESPAÑOL". —DICE EL DR. HERTZOG A LOS PERIODISTAS**

Madrid, 2.—Momentos después de presentar sus cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado, el Dr. Hertzog, nuevo embajador de Bolivia en España, hizo las siguientes declaraciones a los periodistas:

—En este momento histórico para España, en el que el mundo comienza a hacerla justicia plena y a reconocer la trascendencia de su obra de defensa de los valores del espíritu, y para Bolivia, que reafirma su añosa vinculación con renovar su amor a la Madre Patria al elevar a la más alta categoría su representación diplomática en Madrid, es una satisfacción para mí, que acabo de ser nombrado primer embajador de mi Patria ante esta noble nación, declarar que sus recíprocas relaciones no pueden ser más sinceras ni más cordiales, y asegurar que Bolivia sigue con vivísimo interés la obra que realiza el Gobierno español en beneficio de las clases media y proletaria".

—¿Cuáles son sus proyectos? Le preguntaron los informadores de Prensa.

—"Es prematuro detallar los planes e iniciativas para acrecentar el intercambio entre ambas naciones; pero puedo afirmar a grandes rasgos que en el orden espiritual, material y cultural, Bolivia tiene grandes proyectos para asegurar que sean perdurables. Mi país cuenta con materias primas que pueden ser aprovechadas por España perfectamente, y al propio tiempo tiene necesidad de muchos productos manufacturados que España fabrica con esa inimitable maestría que la ha hecho célebre en el mundo. Esos productos que sostienen con ventaja cualquier comparación, tanto por la calidad como por sus precios, comienzan a ser conocidos en Bolivia y los acuerdos realizados y los que se regirán en el futuro, se estarán sobre la base de esas primeras experiencias, que son extraordinariamente favorables. —CIFRA.

# No habrá más información sobre la bomba de hidrógeno, anuncia Truman

### Dijo también que no es necesario notificar a la ONU de la decisión norteamericana

Washington, 2.—El presidente Truman ha declarado en un anunciada conferencia de Prensa que no es necesario notificar a la Organización de las Naciones Unidas de la decisión de los Estados Unidos de proceder a la fabricación de la bomba de hidrógeno.

El presidente hizo esta declaración al comentar la sugestión hecha por el senador Vanderberg de que el presidente debería notificar a las Naciones Unidas respecto a su decisión sobre la bomba de hidrógeno y que Estados Unidos estaba dispuesto a abandonar el proyecto tan pronto como Rusia permitiera un control internacional efectivo de la energía atómica.—Efe.

**NO HABRA MAS INFORMACION SOBRE LA BOMBA DE HIDROGENO**

Washington, 2.—En su conferencia de Prensa, el presidente Truman se negó a formular comentarios acerca de la propuesta del Gobierno soviético de prolevar al emperador del Japón como "criminal de guerra".

A los periodistas que le interrogaron sobre la bomba de hidrógeno les dijo que en su anun-

cio de anteaer, era bastante preciso.

Los periodistas presionaron para obtener algunos detalles acerca de su decisión pero dijo que no cumpliría nada el anuncio original y que los periodistas no deben esperar más información en el futuro sobre este tema. Efe

### CONNALLY CREE QUE LA ONU DEBE DIRIGIR EL CONTROL ATOMICO UNIVERSAL

Washington, 2.—Creo que las Naciones Unidas deben tomar la dirección en un nuevo esfuerzo para lograr el control atómico internacional, declaró el senador Tom Connally, presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado.

Connally señaló que la reciente orden dada por el presidente Truman para que se fabricara la bomba de hidrógeno, significó también un nuevo esfuerzo imperativo, pero que sería un error para los Estados Unidos intentar lograr aisladamente un acuerdo con Rusia en este sentido.—Efe.

### LA FABRICACION DE LA BOMBA DESDE EL PUNTO DE VISTA MORAL, DIPLOMATICO Y MILITAR

Washington, 2.—La decisión de

fabricar la bomba de hidrógeno es condenada por razones morales, diplomáticas y militares, por el Consejo Nacional para prevenirse contra la guerra, organización privada de la que es vicepresidente la señora Taft, esposa del senador republicano por Ohio

Dicha organización ha hecho conocer su posición en una declaración escrita, en la que pone de relieve la contradicción existente entre la demanda de ratificación de la convención sobre genocidio, dirigida por Truman al Senado y la construcción emprendida por Estados Unidos de un arma «que no puede ser utilizada más que con fines de exterminio. Desde el punto de vista diplomático el Consejo entiende que la bomba no obligará a los rusos a aceptar las proposiciones norteamericanas sobre el control de la energía atómica. Y en cuanto a las razones militares, aquella entidad afirma que el lanzamiento de la bomba de hidrógeno sobre los aliados de Europa, cuyas poblaciones son densas y cuyas industrias están concentradas, hará que estos países fáciles, mientras que las poblaciones y las industrias de la Unión Soviética se hallan diseminadas». —Efe



# La moción sobre España EN LA ONU

### La delegación argentina apoyará toda moción destinada a revocarla

Nueva York, 2. (Urgente). — La delegación argentina ante la ONU ha anunciado que apoyará toda moción que sea presentada en la próxima Asamblea encaminada a revocar la resolución de 1946, que recomendaba la retirada de los jefes de las misiones diplomáticas en Madrid.—EFE.

(Pasa a la página 6).

# APOLO

Hoy desde las 5.  
Ultimo día de proyección de  
la emocionante producción

## EL ORO DE LAS CAMPANAS

Mañana sábado  
Grandioso estreno  
Filmófono presentará una  
obra maestra del cine espa-  
ñol por su tesis y sus valores  
técnicos y artísticos

# PAZ

Con un reparto no conocido  
hasta ahora en el cine español  
Rafael Durán, Emilia Gulu,  
Raúl Cancio, José Jaspe, José  
Nieta, Manuel Dicenta, Félix  
de Pomex, Mariano Asquerino,  
Ricardo Calvo, Alfredo Mayo,  
María Rosa Salgado y Ana Ma-  
ría González.

Estrenada recientemente en  
el Palacio de la Música de  
Madrid con gran éxito patroci-  
nada por la Dirección General  
de Propaganda.

## VIDA RELIGIOSA

**Santoral del día**  
Día 3.—Primer viernes de  
mes. San Blas. Entre sus mila-  
gras se cuenta el de haber li-  
grado de ahogarse a un joven  
que estaba atragantado con  
una espina de pez. S. Laurenti-  
no, Celestino y San Asca-  
rio.

**Adoración Nocturna**  
Mañana sábado, a las 10 y  
30 de la noche, se celebrará  
en la iglesia parroquial de  
Santa María de los Remedios,  
la Vigilia del turno primero de  
la Adoración Nocturna, apli-  
cándose la misma por la in-  
tención de don Manuel Martí-  
nez Tonda.

**Iglesia de África**  
A las 10 de la mañana de  
hoy, tendrá lugar en el San-  
tuario de Nuestra Señora de  
África, una solemne misa can-  
tada en honor de San Blas.  
¡CATOLICOS! Hoy es primer  
viernes de mes. Haced una

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a  
bien imponer una multa de  
DOSCIENTAS PESETAS a DON  
JOSE GUERRERO CARRASCO,  
por hacer caso omiso a los re-  
querimientos de la Delegación  
Provincial de Auxilio Social, a  
fin de que retirara los emble-  
mas del cupo asignado al esta-  
blecimiento de su propiedad,  
correspondiente a cuatro cues-  
taciones.

Lo que se publica para co-  
nocimiento.

Ceuta, 1 de febrero de 1950.  
EL DELEGADO,  
Francisco del Valle.

Relación n.º 21 de los dona-  
tivos recibidos para la delega-  
ción, hasta la fecha, para so-  
correr de los damnificados por  
los temporales.

Suma anterior, 180.402'78 pe-  
setas.

D. José María Borrás e Hi-  
jos, S. L., 500'00.

Empleados de la Empresa  
Borrás e Hijos, S. L., 350'00.

Niños de la Escuela n.º 5,  
antiguo Asilo, 10'10.

Suma y sigue, 181'262'80 pe-  
setas.

Ceuta, 1.º de febrero de 1950.  
EL DELEGADO,  
Francisco del Valle.

Relación n.º 5 de donativos  
recibidos para atenciones de  
familias necesitadas.

Suma anterior, 3.287'94 pe-  
setas.

Un donante, 15'00.

Suma y sigue, 3.302'94 pe-  
setas.

Ceuta, 2 de febrero de 1950.  
EL DELEGADO,  
Francisco del Valle.

fervorosa Comunión, prepa-  
rados por una buena confe-  
sión. No olvidéis la gran pro-  
misa del Sagrado Corazón  
de Jesús que dijo a Santa  
Margarita María Alacoque:

"Yo prometo, en el exce-  
so de la misericordia, que  
mi amor todopoderoso con-  
cederá a todos los que co-  
mulguen Nueve Primeros  
Viernes de mes seguidos,  
la gracia de la penitencia  
final; no morirán en mi  
desgracia y mi Corazón se-  
rá su refugio seguro en  
aquel último momento".

# CERVANTES

DESDE LAS CINCO

GRAN ESTRENO

## UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA S. A.

y la empresa del CERVANTES de Ceuta se complacen en presentar, sin  
aumento de precios en las localidades, la más grande epopeya de amor  
de una mujer que todo lo sacrificó por el amor del hombre que hasta  
entonces había odiado, dentro de un marco grandioso, de luchas fratrici-  
das para la conquista de la tierra que le vio nacer.



La guerra con toda su violencia.  
El amor con todos sus sacrificios.  
El Tecnicolor con toda su perfección.

## La película orgullo de Universal Internacional

### EDICTO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL  
ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE  
ESTA CIUDAD.

HACER SABER: Que en vir-  
tud de lo dispuesto en el ar-  
tículo 5.º de la O. C. de 13 del  
actual, (D. O. n.º 12), se con-  
cede indulto a los reservistas  
que hayan dejado de pasar re-  
vista anual, cambiando de resi-  
dencia sin dar el debido cono-  
cimiento, o los comprendidos  
en las responsabilidades del  
artículo 410 del vigente Re-  
glamento de Reclutamiento y  
Reemplazo del Ejército, quan-  
do tales infracciones se hu-  
bieran cometido con anteriori-  
dad al 31 de Diciembre de  
1948, debiendo solicitar los in-  
teresados, del Excmo. Sr. Capi-  
tán General de la Región a que  
pertenzcan, las unidades de  
reserva, a la que se hayan adsc-  
ritos o la del lugar de resi-  
dencia, la condonación de la  
multa, cuya Autoridad previa  
informe del Sr. Auditor resol-  
verá en definitiva sobre la con-  
cesión de la gracia.

Ceuta, 28 de enero de 1950.  
José Rojas Feigenspan.

### TRASPASO

Habiendo sido traspasado el  
"Bar Suizo", calle Falange Es-  
pañola n.º 88, a don José Lla-  
no González, se pone en co-  
nocimiento que cuantos tengan  
alguna reclamación pendiente  
contra dicho establecimiento  
deberán presentarlas en el pla-  
zo de diez días, a partir de  
hoy, en el Restaurante "Vista  
Alegre", Calvo Sotelo 112, ad-  
virtiéndose que pasado el indi-  
cado plazo, el nuevo dueño no  
se hará responsable a ninguna  
reclamación que hasta la fe-  
cha pueda existir contra el  
mencionado "Bar Suizo".  
Ceuta, 2 de febrero de 1950.

### CARTAS AL DIRECTOR

"Sr. Director del Diario EL  
FARO. — Ciudad. — Muy señor  
mío: Le agradecería la publi-  
cación en las columnas del pe-  
riódico de su digna dirección  
del siguiente ruego:

"No podría ser, sobre todo  
los sábados y domingos, que  
la entrada "Delanterá princi-  
pal" de los cines fuese nume-  
rada? Con ello creo, y conmi-  
go todos los asiduos concurren-  
tes a tal localidad, que se evi-  
tarian diversos incidentes "co-  
listicos", y tener que permane-  
cer a la puerta del edificio un  
sin fin de tiempo que quizá  
sea más necesario para otras  
ocupaciones.

Gracias, señor Director, por  
su amabilidad, y a las Empre-  
sas, pues por seguro doy aten-  
derán el ruego que se les hace.  
Queda de usted s. s. s.—UN  
PLANTON".

### ANUNCIOS BREVES

#### Compras y ventas

VENDESE casa llave en mano.  
González Besada, 19.

COMPRO Pathé-Baby en buen  
estado. Razón esta Adminis-  
tración.

#### Viviendas

CEDO habitación amueblada ca-  
ballero solo. Razón Adminis-  
tración.

#### Traspaso

SE TRASPASA un estableci-  
miento de abacerías con vi-  
vienda. Razón Espiritu San-  
to, 10.

#### Varios

JOVEN taquimecanógrafo con  
nociones de contabilidad,  
apto para oficina desea co-  
locarse. Razón Falange Es-  
pañola 77.

SE NECESITA una criada. Pa-  
garé buen sueldo. Sargento  
Coriat, 4-1.º

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

Tarifa de precios que empieza a regir a partir del 1.º de enero  
de 1950, incluidos los recargos por impuesto de Consumo de  
Lujo, de acuerdo con la O. M. de fecha 26-12-49, Boletín  
Oficial núm. 360.

PICADURAS		CIGARROS PUROS	
Crema de Cuba 100 grs.	8.45	Regalias	1.75
Flor de Habana	6.65	Indian	0.75
" " " 50	3.35	Cigarrillos Americanos	
Lepanto	25	1.05	Camel, Lucky Strike, Philis
CIGARRILLOS		Morris y Chesterfield, en 20	
Babel (estilo americano)	4.80	Yorktown en 20	5.80
Toledo en 20	2.65	Ceuta a 1 de enero de 1950	
Elegantes	1.60	El representante.	



La señora

## Doña Victoria Macías Baro

Que falleció el día 24 de enero de 1950 a los 45 años de  
edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y  
la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Baltasar González Ru-  
bio; hijos, Sacramento (ausente), Francisco, Victor, María  
del Carme y Luis; hijo político, don Enrique Rojas Llamas  
(ausente); madre, doña Victoria; hermanos políticos, don  
Juan (ausente) y don Francisco González Rubio, doña Elo-  
dia Partal Aguila (ausente) y doña Antonia Ruiz Sánchez;  
nietos, primos, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que apli-  
cado por el eterno descanso de su alma tendrá lu-  
gar mañana, sábado, día 4, a las 10 horas, en la  
Iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el  
cual les quedarán muy agradecidos.



# Los DEPORTES

# CINE ASTORIA

JADU

## ¡BUENOS DIAS!!

El entrenador del Huelva no ha podido ser más claro.

"Todo puede depender de una sola tarde y aquel que saque dos puntos de fuera será el que camine más firme".

¿No creen ustedes que esto quiere decir que el Recreativo viene a Alfonso Murube dispuesto a anotarse esos dos puntos?

Pues, ya lo saben, muchachos. ¡Mucho ojo con el Huelva!

Si en fútbol no existe el enemigo pequeño, cualquiera está capacitado para dar un susto, ¿qué esperar de un adversario fuerte y con probabilidades de clasificarse?

Corramos unos cuantos puntos suspensivos...

Ahora bien, resulta que nuestro titular ha tenido siempre la costumbre de "darlas todas" cuando de un enemigo fuerte y poderoso se ha tratado.

¿Y no creemos que el domingo haga una excepción!

Conversación de dos amigos en la calle.

—Mira, a mí dame un buen concierto, una buena corrida, un buen estreno teatral, pero fútbol...

—¿No te gusta el fútbol, amigo?

—Ni jota. Lo considero un deporte tonto y hasta brutal, además de que me hago un verdadero lío con los "faus" y "penaltys".

—¿Qué lástima! ¿Yo que creía que iríamos juntos a ver el Ceuta-Huelva!

—¿El Ceuta-Huelva? ¡Pues claro que voy a verlo, hombre de Dios! ¿No te estoy diciendo que a mí sólo y exclusivamente me gustan las cosas buenas?

¡Ahhh!!

Pendientes del Comité Central para ver quién dirigirá el partido. El Huelva ha solicitado árbitro y jueces neutrales a Madrid.

Para arbitrar el España-Betis está designado La Cruz, también neutral, y Barranco cuidará del Melilla-Badajoz.

En cuanto a los partidos de Primera Regional, allá van choques y colegiados: Tetuán-Español, Chacón; T. Riadi-Lixus, García; Riffien-Jadú, Ména; Afriza Ceuti-Hacho, Cózar; Tangarina-Alcázar, Corbacho, y Widad-Tánger Fez, Olmedo.

En fin, qué ya estamos a viernes y... ¡falta menos para el partido!

¡Tifa, tifa para unos cuantos!

¡Buenos días!—PEGUAR.

## INTERES, ANSIEDAD Y EXPECTACION POR EL CEUTA-HUELVA

### Nuestros adversarios han solicitado árbitro y jueces de línea neutrales

No exageramos al decir que todo Ceuta está pendiente del encuentro del domingo. Nadie habla de otra cosa. El choque entre ceuties y onubenses acapara la atención general.

En realidad, no cabía esperar otra cosa. El choque Ceuta-Huelva llega en unos instantes críticos para la clasificación final de ambos contendientes y a estos se les reconoce como los equipos que mejor conciben y desarrollan el juego. Y si a esto añadimos dos puntos de un trascendental valor, de una importancia extraordinaria... ¡Ustedes verán! El interés, la ansiedad y la expectación se dan aquí por toneladas. Para un mayor brillo y esplendor de este partido, sin duda el más interesante que vamos a presenciar desde que comenzó la temporada.

Desde el pasado miércoles se trabaja a fondo en la secretaría de nuestro titular. Es constante y numerosa la demanda de localidades ya que medio Tetuán anuncia su desplazamiento. También Palencia tiene sometidos a sus chicos a un intenso entrenamiento, que hoy culminará con un descanso reparador. Hay que estar en condiciones de hacer frente a tan peligroso rival como es el Recreativo.

El equipo onubense también toma sus precauciones. Le va mucho en este encuentro, que él estima toda una revancha de aquel otro de la primera vuelta en el que se empató a uno. Precauciones que no sólo derivan en una preparación adecuada y una táctica destructiva a seguir sino también en la solicitud de árbitro y jueces de línea neutrales.

Lo dicho. Interés, ansiedad y expectación en torno a este choque que si sobre el papel se presenta como el más reñido y difícil del torneo, sobre el terreno debe servir de base para

que nuestro titular demuestre su legitimidad al título y a la clasificación.

¿Ocurrirá así? ¿Sucederá lo contrario?

Dejemos correr las manecillas del reloj. Y alistémonos también en las apretadas filas de los que ya quisieran oír las cuatro campanadas de la tarde del domingo.—PEGUAR.

## 3 respuestas A 3 preguntas

### Nico, entrenador del Huelva, cree que son 6 los equipos con posibilidades, pero que el CEUTA es el que ha demostrado estar mejor

#### Jugadores de ocho equipos integran su selección del V grupo

#### "Jugar como titular en el Atlético, y vencer al Madrid, fueron mis mayores satisfacciones"

A pocas horas del sensacional choque Ceuta-Huelva en Alfonso Murube, viene hasta nuestra Sección la figura conocida de Diego Forcén, más conocido por Nico, antiguo jugador del Atlético-Aviación y que en la actualidad prepara y orienta a los que pasado mañana han de ser nuestros rivales en la Liga.

Brilló Nico con luz propia allí donde más difícil resulta hacerlo, en un equipo no sólo considerado puntero sino de una reconocida y excepcional clase de juego. Ser titular del

Atlético madrileño no es empresa al alcance de cualquiera. Después... el cambio de actividad. De jugador a entrenador. Todos sus conocimientos y atunes supeditados a la tarea de devolver al Recreativo de Huelva todo el prestigio y la categoría de que antaño gozó. He aquí sintetizado su historial. Y expuesta su labor. Labor llena de dificultades, erizada de obstáculos, que la tenacidad y el entusiasmo de este hombre parece ir coronando. Porque el Recreativo —el club más antiguo de España— marcha excelentemente situado y es uno de los favoritos. Tal y como se merece su clase, su historial, el valer de sus muchas figuras y los deseos que le animan.

Pero acortemos el prólogo con el fin de dejar paso a la primera respuesta del excelente preparador onubense;

—Cree y más a estas alturas —nos dice Nico—, que los equipos con más posibilidades para

clasificarse son Ceuta, Melilla, Betis y Huelva y que de ellos el mejor situado y el que ha demostrado estar mejor es nuestro Ceuta. En cuanto a los demás, la lucha ha de ser muy reñida hasta el último partido, pudiendo depender todo de una sola tarde. El que tenga el acierto de ganar un partido fuera será el que camine más firme. Lo mismo Melilla que Betis y Huelva son merecedores del ascenso. Los tres disponen de excelentes conjuntos. Eso sí, no hay que olvidar a otros dos equipos que pudieran dar un disgusto gordo a los que se creen favoritos. Estos equipos son el San Fernando y el Iliturgi.

—¿Selección que haría usted a base de jugadores del V Grupo?—, le preguntamos.

—Esto es difícil por haberlos visto actuar únicamente en una o dos ocasiones, pero se la daré. La hago, sin embargo, juzgando por el encuentro que cada equipo realizó ante nosotros y ello quiere decir que con toda probabilidad habrá jugadores mejores que éstos que selecciono, pero a los que no les acompañó la suerte el día que jugaron contra el Huelva. ¿Quién duda de que Gil y Pedrin son magníficos? ¿Y los onubenses Lebrón y Arrazola? Sin embargo prescindiré de ellos por lo que antes digo. Y anote mi Selección del V Grupo; Ceballos (Larache); Cantero (Jaén), García-Mora (Huelva), Campanal (Iliturgi); Saalem (Maghreb), Oramas (Ceuta); Pitarich (Melilla), Patricio (Betis), Natalio (Ceuta), Villar (Huelva) y Chicha (Maghreb).

—Una última pregunta. ¿Cuáles fueron sus mayores satisfacciones?

—Muchas tuve porque como nunca creí llegar a jugar en Primera División y nada menos que en un Atlético madrileño.

## El Comité de Competición sanciona

### VARIOS JUGADORES AMONESTADOS

En su última reunión el C. de C. de la F. H. M. acordó las siguientes sanciones;

Amonestar a los jugadores Mohamed El Chali y Hamed Schauí (Alam), Alfonso Rodríguez Cabrera y Abselam Ben Mohamed Tahir (Widad); José

Núñez Díaz (Alcázar); Ramón Lara Pérez (Tetuán); Juan Almagro Piña (Riffien) y Hamed Dzui (T. Riadi), por practicar juego violento.

Además, el Comité acordó señalar fechas para los siguientes encuentros;

- 19 de febrero Alam-Widad
- 26 de febrero Alcázar-Alam
- 12 de marzo Alcázar-Widad

Anúnciese en EL FARO

## Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 1 a 3

Falange Española, 11

Teléfono 5-1-9

En calidad, precio y sabor  
**Fino Almina**  
SIEMPRE EL MEJOR

leño, cada día que me alineaba Ricardo Zamora ya era una enorme satisfacción para mí. Le aclararé que desde niño ya sentía afecto por el Atlético, cuyos colores defendi teniendo 18 años. Ya una vez en posesión de la camiseta rojiblanca, el día de mayor alegría fue cuando inauguramos el Metropolitano enfrentándonos al Madrid en partido de Liga. Iban muy igualados en puntuación, había la rivalidad que usted sabe y el campo se llenó hasta los topes. Vencimos por 2-1 y más tarde, en la segunda vuelta, también ganamos por 3-1 en Chamartín. Cada vez que derrotábamos al Madrid constituía para mí otra de las mayores satisfacciones. Comprenda que... Ahora, ya pasado aquello, una gran satisfacción sería el lograr con el Huelva el ascenso. El once que entré no ha sido desde hace tres años el más perseguido por la desgracia y la mala suerte. Unas veces por "pitos" y en otras por "flautas", el caso es que mereciendo estar en Segunda permanece en Tercera. Si ahora lograra sus propósitos no sólo sería por merecerse, sino que ello me serviría para demostrar a los aficionados onubenses —lo mismo que hice cuando actué como jugador del equipo— que cuando acepto un puesto en el Recreativo es para entregarme a él en cuerpo y alma, derrochando conocimiento y buena fe.

Y ahí quedan las tres respuestas de este buen entrenador que es Nico. Respuestas claras y sensatas, hijas de sus grandes conocimientos y que no pueden ser de una mayor actualidad. El choque Ceuta-Huelva está encima. Con todo su interés, apasionamiento y trascendencia.—PEGUAR.

# EL FARO EN ALGECIRAS

## SESION DE CINÉ CIENTIFICO

Ofrecido por unos Laboratorios y con la cesión de películas por parte de Inglaterra y EE. UU., ha tenido lugar en el paraninfo del Instituto Nacional de Enseñanza Media, una sesión de cine.

Asistió gran cantidad de médicos y practicantes, especialmente invitados, que con interés siguieron la proyección de las seis películas que mostraron los adelantos y métodos seguidos en el tratamiento de diversas dolencias. Ha sido comentadísima muy favorablemente la proyección de estas películas.

## PRIMERA RELACION DE LA SUSCRIPCION ABIERTA POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALGECIRAS PARA SOCORRER A LOS FAMILIARES DE LAS VICTIMAS DE LA EMBARCACION "SAN CARLOS"

Excmo. Ayuntamiento, pesetas 6.000; Excmo. Sr. gobernador militar del C. de Gibraltar, 1.000; D. Vicente Ybáñez, 25; D. Emilio Sastre, 25; D. Silvestre Serrano, 15; D. Arturo Carratalá, 50; doña Dolores Serrano, 15; D. Juan García Ropero, 10; D. A. Moreno Quirós, 16; D. Teodoro L. Vargas, 25; D. Angel Tierno, 25; Padres Salesianos, 50; D. Bernardo Simón, 10; D. Mateo García, 1; Bar Sin Nombre, 25; D. Manuel Triviño, 5; doña Herminia Pecino, 5; D. Antonio Villanueva, 10; D. José Fernández H., 25; Delegación de E. A. T., 150; D. Marcelino Otero, 10; D. Rafael Vañasco, 5; D. José María Alberich, 50; Un Sevilla-

no, 50; D. Manuel Vázquez Carrero, 25; D. José Soto Rodríguez, 100; D. Manuel Castillo Alcalde, 50.

## DESDE MI BUTACA

La Compañía de Carlos Garriga en el Casino Cinema.— Con la presentación de "El padre guapo", debutó en el Casino Cinema, la Compañía de comedias cómicas de Carlos Garriga.

El público premió con aplausos la actuación de los intérpretes.

Hay que destacar la labor de Carlos Garriga, con su dominio escénico y plébrico de facultades.

En cuanto a María Teresa Campos, nos atrevemos a augurar a esta joven artista un brillante porvenir en la escena.

Finalmente, la dama de carácter, Nieves Barbero, ha alcanzado su plenitud artística y se compenetra perfectamente con los papeles que encarna.

## El espectador X. CARNET DE LA VIDA LOCAL. Próximo enlace

El día 20 del corriente tendrá lugar en Málaga, en la iglesia parroquial de Cristo Rey, el enlace matrimonial de la Srta. Dorita Conejo León, con el joven de esta ciudad, don Adolfo Ramos González.

Deseamos a los futuros esposos, por anticipado, todo género de felicidades.

## CARTELERAS

### CASINO CINEMA

Sesión continua desde las 6:30.

sigue la proyección de la película

### SANGRE Y ARENA

Con Tyrone Power y Rita Hayworth.

### CINÉ FLORIDA

Sesión continua desde las 6:30.

La grandiosa superproducción llena de interés y emoción

### LA MADONA DE LAS SIETE LUNAS

Excelente interpretación de Stevart Gragers.

## Ultima hora deportiva

### Romero venció a los puntos al BELGA LOUIS JACOBS

Los clubs de Primera División no se ponen de acuerdo sobre lo de la ampliación

Barcelona. — En el combate estelar de la reunión pugilística, Luis Romero venció a los puntos al belga Louis Jacobs. El resultado no satisfizo por esperarse la victoria del español antes del límite.

El púgil belga vino con el propósito de no dejarse "cazar" y lo consiguió con sus constantes huidas, agarradas y otras marrullerías, boxeando siempre a la contra.

Antes del combate le fué entregado a Romero el trofeo de "mejor deportista del año 1949".

Madrid. — Extraoficialmen-

# Berlín hacia un completo BLOQUEO

## Los rusos preparan su acción acusando previamente a los occidentales

Berlín, 2.—Los rusos han intensificado hoy sus amenazas de extender un semibloqueo verdadero ferroviario y por carretera. De nuevo se ven embotellados los camiones alemanes que entran o salen de la capital por el puesto fronterizo de Helmstedt, por causa de la táctica dilatoria soviética.

El periódico oficial de la autoridad militar rusa acusa de nuevo a los occidentales de sabotear el tráfico ferroviario entre Berlín y la Alemania occidental. Y se recuerda que cargos análogos precedieron el bloqueo de once meses en Berlín, roto por el servicio aéreo aliado.

En Helmstedt se hallaban esta mañana más de cien camiones inmovilizados por las detenidas inspecciones soviéticas.—Efe.

## LA PRENSA SOVIETICA ALIGA UN CONTROL DE METALES ROBADOS Y DOCUMENTOS FALSIFICADOS

Berlín, 2.—La Policía alemana de Helmstedt anuncia que cada hora pasan por el puesto de control diez camiones, cinco hacia el este y cinco hacia el oeste.

El «Taegliche Rundschau», órgano comunista dice que lo que la Prensa occidental califica de bloqueo soviético no es más que el necesario control sobre el tráfico para descubrir «camiones cargados de metales robados» o «camiones que conducen documentos evidentemente falsificados».—Efe.

Nuestro teléfono es el 7-9-9

## Colombia elevara a Embajada su Legación en Madrid

### El pabellón español galardonado en la Feria de Muestras de Lima

Cartagena (Colombia), 2.—El presidente Espina Pérez ha anunciado que la Legación de Colombia en Madrid será elevada a categoría de Embajada.

Hizo esta declaración en una entrevista con la Prensa, diciendo que la elevación se efectuará en el curso de esta semana y que será nombrado embajador un hombre de reconocida experiencia diplomática. Dijo que todavía no se ha enviado la notificación a España.—Efe.

### EL PABELLON ESPAÑOL GALARDONADO EN LA FERIA DE MUESTRA DE LIMA

Lima, 2.—El pabellón español en la Feria de Muestras de esta capital ha sido galardonado, al clausurarse aquella, con un gran

premio y una medalla de oro distinciones que fueron entregadas al Embajador español.

Durante todo el tiempo que duró dicho certámen el pabellón español fué muy visitado, mereciendo unánimes elogios. Los nombres de España y del Caudillo, invocados elogiosamente en su discurso por el presidente del Comité Ejecutivo de la feria, dieron lugar a cerradas ovaciones.—Efe.

## La Home Fleet entra en Gibraltar

### Realizará ejercicios combinados con la Escuadra del Mediterráneo

La Linea, 2.—Esta mañana han entrado en el puerto de Gibraltar las unidades navales de la Home Fleet, que permanecerán en dicho puerto hasta el día 27, fecha en que se harán a la mar para realizar ejercicios combinados con la Escuadra del Mediterráneo. El 22 de marzo regresarán a Gibraltar. En la flota figuran tres portaviones, un acorazado, dos cruceros y tres flotillas de destructores. El almirante sir Philip Vian, jefe de la Home Fleet, enarboló su insignia en el portaviones "Impfaccible".

El almirante realizó seguidamente de su llegada la visita protocolaria al gobernador de la plaza, visita que le fué devuelta por éste poco después.

Desde mañana, las tripulaciones de los barcos comenzarán sus actividades deportivas en todas sus manifestaciones.—CIFRA.

# EL FARO en TETUAN

## Segunda conferencia de la profesora Albarracín Navarro

### A las siete en el Centro de Estudios Marroquíes

Esta tarde, a las siete horas y en un aula del Centro de Estudios Marroquíes, la profesora del mismo, Srta. doña Joaquina Albarracín Navarro, dará la segunda clase pública de su curso monográfico sobre Arte Califal.

Dado el triunfo alcanzado por la conferenciante en su anterior disertación y el interés que despertó en el auditorio la brillante exposición del tema tratado, cabe augurar a la lección de hoy, titulada "La Mezquita de Córdoba", un nuevo éxito cultural.

## SUSCRIPCION PRO - DAMNIFICADOS POR LOS TEMPORALES

Suma anterior, 748.016'25 pesetas.

Intervención de Bu-Hamed, 25'00; Mohamed B. Mohammed Userati (Bu Hamed), 50'00; Abdeslam B. Ahmed Saïati (Bu Hamed), 10'00; poblado de Mahli (Beni Jateb), 50'00; id. Takazbut id., 21'00; id. Izgarren id., 25'00; id. Igram id., 15'00; id. Uc-selam id., 10'00; id. Uzin id., 2'00; id. Had-dakka id., 18'00; id. Tafraud id.,

61'00; id. Taguna (Beni Jiar, Ofi. B. Jateb), 87'00; id. Jateh id. id., 9'00; id. Bab-Tazza (Of. A. Alto), 37'00; id. Bustat id., 35'00; id. Maacacha id., 70'00; id. Beni Utal id., 95'00; fracción de Beni Bercil, 65'00; id. de Beni Talid, 749'00; id. de Beni Yafra, 156'00; id. de Beni Yebara, 443'00; El Hossain B. Mohaimed Hassú (Bu Hamed), 50'00; S. Amar B. Amar Aarab id., 10'00; S. Mohamer B. Amar Aarab, id., 30'00; D. José Carrasco Moreno, id., 25'00; S. Mohammed B. Said Masud, id., 25'00; S. Mohammed B. Hach Mohammed Dris, id., 10'00; S. El Amin B. Said Mamuni id., 5'00; S. Enfeddal B. Mohamed Maragat, id., 10'00; S. Ahmed B. Abderrahman Susi, id., 10'00; S. Abdeslam B. Mohamed Cafalusi, id., id., 10'00; S. Abdelgafor B. Abderrahin Tiniyo id., 10'00; S. Dris B. Abdelkrin Said, id., 10'00.

Total, 750.869'35 pesetas. Tetuán 30 de enero de 1950.

## NOTICIAS LOCALES

### VIAJERO

En el vapor corre de ayer salió con dirección a la Península el concejal de este Municipio y doctor en Medicina, don Matias Calvo Pecino, al que deseamos buen viaje.

